



さくら

2017秋

発行
社会福祉法人 東桜会
第58号
〒420-0962
静岡県葵区東 527 番地の 1
TEL 054(247)8739
FAX 054(247)8640

麻機園の敬老会

今年も麻機園で敬老会が開催され、大勢の元気な入所者が参加されました。第一部式典では理事長の挨拶、園長の挨拶の後、百歳以上のご長寿をはじめ新百歳、米寿、喜寿の方のお祝いを行いました。

第二部のアトラクションでは、今年は、「レディー5（ゴー）」さんによるオカリナ演奏を披露していただきました。普段あまり聞くことがないオカリナの素敵な音色に、入所者の皆さんもうっとり聞き入り、知っている曲が流れると楽しそうに声を合せて歌う方もいました。次には、麻機園で介護実習中の静岡福祉大学生4人による歌の披露がありました。若く可愛い学生さんが一生懸命に歌う姿を見て入所者も終始笑顔でした。若いパワーに負けず入所者の皆さんも学生さんと一緒に歌を歌いました。

そして今年も入所者による花笠音頭の演目です。この日の為に入所者はたくさん練習を行い、「緊張する」といいながらも素敵な踊りを精一杯披露してくださいました。音頭が終わると会場からアンコールの声がかかり、周りの入所者も飛び入りで参加しました。皆さん見よう見まねで、花笠音頭を笑顔で踊り、ご家族も入所者の晴れ舞台をご自身のカメラに収めていました。最後に、毎年恒例の職員が踊る輪踊りが行われました。今年は「炭坑節」に合わせて会場で輪になって踊りました。職員の真似をしながら踊ったり手拍子を打ったりする入所者の姿が見られました。また、ご家族も一緒に踊ってください、会場全体で大盛り上がりで輪踊りを行い敬老のお祝いができました。



第三部は食事会です。今年は押し寿司、茶わん蒸し、里芋の煮物、メロンが献立でした。お寿司を一口で口いっぱい頬張っている入所者の方もいました。皆さん「お腹いっぱいだよ」と満足してくださった様子でした。

今年も敬老会で入所者の皆さんの元気な姿とパワーを感じることができました。

「敬老の日」皆様本当におめでとうございました。来年もまた皆様とお祝いする敬老会を楽しみにしております！

麻機園 寮母 漆畑佳奈

デイサービス通信

～我らの人生これからだ～

敬老のお祝い

デイサービスセンターでは、敬老週間のおやつ時間に、お祝いの品と共に、『祝』とかかれた職員手作りのどら焼きで敬老のお祝いをしました。「おいしいよ」とみなさんに喜んでいただき、職員もホッとしました。また、プレゼントした巾着袋を、菓入れや小物入れとしてデイサービスでも使ってくださいています。

現在、麻機園デイサービスセンターを利用してくださる皆さんの平均年齢は87.2歳。90歳以上の方も大勢いらっしゃいます。皆さんに元気の秘訣をお伺いすると、「お友達とおしゃべりし、たくさん笑うこと」と話してくださいました。

これからも、「デイサービスに来て元気になった」といっていただけるように、職員一同努力して楽しく笑いあえる時間を提供していきたいと思っております。

麻機園デイサービスセンター 生活相談員 望月昭子
やさしさの中で笑顔が咲き揃う 社会福祉法人東桜会

地域にむけて

麻機地区の老人会やS型デイサービスにお邪魔をさせて頂き、レクリエーションや介護予防のお手伝いをさせていただいています。

社会参加の大切さをお話ししたり、転倒予防体操、頭と身体を使った手遊び唄など皆さんと一緒に声を出し笑いながら楽しく行っています。又、「まだ先の事だけど、介護保険の事を知りたい」など相談があれば、ご自宅に伺いご説明をさせていただいております。

最近では私の顔や名前も覚えて頂き、親しく声をかけていただく機会が増え、とてもうれしく思っています。麻機地域の皆様がいつまでも元気で過ごせる事を願い、今後もお手伝いをさせて頂きたいと思っていますので宜しくお願いいたします。

地域連携担当 芦口益枝



☆「歌って、飲んで、敬老会！」 ☆ ケアハウス「桜花」

まだまだ暑さが残る9月9日にケアハウス桜花でも敬老会が行われました。

第一部の式典では、少しだけ背筋が伸びる緊張感の中で理事長や施設長の挨拶をいただき、28名の対象者の方を皆様とお祝いいたしました。

第二部では「静岡ハーモニカクラブ」様をお招きして総勢22名による様々な形をしたハーモニカの演奏を楽しみました。最近の学校ではハーモニカを教えることが少なくなっているようですが、入居者の皆様には馴染みのある楽器のようです。懐かしい唱歌や歌謡曲を優しい音色で演奏してくださり、一緒に歌っている姿が見られました。

すっかり緊張もほぐれてお腹がすいた第三部の昼食会では、お祝いのビールで乾杯！秋の食材で彩られた敬老の日御膳に舌鼓を打ちました。少し頬を赤く染めて、「今日はありがとう、ご苦労さま」と労いのお言葉をいただき、今年の敬老会を終えました。

ケアハウス桜花 生活相談員 佐藤勝洋



☆新人職員紹介☆



8月より麻機園の事務所で働いています。入職して、1番感じた事は素晴らしい法人と言う事です。社会福祉法人としての役割をしっかりと果たしていますし、そこで働く職員も優しい方ばかりです。しっかりとしている法人で働ける喜びを毎日感じながら楽しく仕事をさせていただいています。微力ですがこれからもよろしくお願いします。

麻機園 事務員 山口美香



10月から麻機園の管理栄養士として勤務しています。季節を感じられる献立を取り入れたりしながら、毎日楽しみになる美味しい食事を提供できるように頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。

麻機園 管理栄養士 川口郁代